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Haus & Grund Rodgau und Umgebung: 1. Energieabend voller Erfolg 

 

 

Der 1. Energieabend, zu dem die Eigentümerschutz-Gemeinschaft Haus & Grund Rodgau und 

Umgebung eingeladen hatte, erwies sich trotz sommerlicher Hitze als voller Erfolg. 

 

Mehr als 100 interessierte Gäste hatten sich im Bürgerhaus Rodgau Dudenhofen eingefunden, so 

dass sogar noch Stühle nachgestellt werden mussten. 

 

Zu Beginn referierte Rechtsanwältin Nicole Merta, Justiziarin von Haus & Grund Hessen, über neue 

Rechtsnomen im Energierecht. Insbesondere die Neuregelungen für Ladestationen in 

Mehrhausanlagen, aber auch die Themen Stromverkauf vom eigenen Dach an Mieter, die Novelle 

der Heizkostenverordnung, die CO²-Preisumlage und das Ölheizverbot wurden erläutert. 

 

Anschließend informierte Betriebswirt des Handwerks und Elektromeister Timo Wernz, 

Geschäftsführer der Wernz Elektro GmbH, aus fachhandwerklicher Sicht über den Einbau von 

Wallboxen und Photovoltaikanlagen aller Art. Dabei wurden sowohl die technischen 

Voraussetzungen, die Speichertechnik, sowie die Amortisation dargestellt. 

 

Der Geschäftsführer der Stadtwerke Rodgau Energie GmbH, Dipl.-Ing. Markus W. Ebel-Waldmann 

referierte über Elektromobilität, Photovoltaik und Energieprojekte seines Unternehmens, wie z.B. 

Blockheizkraftwerke. Dabei beleuchtete er ebenfalls den aktuellen Strommarkt in Deutschland.  

 

Wenngleich deutlich wurde, dass jedes Vorhaben von Hauseigentümern individuell betrachtet und 

einer eingehenden Überprüfung von Machbarkeit und Wirtschaftlichkeit unterzogen werden muss, 

machten die Gäste von der Möglichkeit der vertiefenden Fragen sowohl in der großen Runde, als 

auch im anschließenden Einzelgespräch starken Gebrauch. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
An die  
Damen und Herren der Presse 
mit der Bitte um Veröffentlichung 
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„Dieser 1. Energieabend als Test ist mehr als gelungen.“, so der Vorsitzende von Haus & Grund 

Rodgau, Dr. Thomas Kilz. „Offenbar ist die Thematik, die unter dem Begriff der Energiewende 

verstanden wird, längst bei den Haus-, Wohnungs- und Grundeigentümern angekommen. Hier gibt 

es weiteren Informationsbedarf in diesem dynamischen Geschehen. Wir wollen auch zukünftig in 

diesem Format der Vorträge mit Fragemöglichkeit an die Referenten unseren Beitrag dazu leisten.“ 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Gez. Dr. Thomas Kilz 
 
 
 







 


